

# SICHER RADELN. JETZT!



Bayern nennt sich Radland, obwohl an über der Hälfte der Landstraßen und oft auch innerorts Radwege fehlen. Statt eines durchgängigen Alltagsradwegenetzes haben wir ein Flickwerk, Radwege enden oft im Nichts oder werden zugeparkt. Mit dem Rad unterwegs zu sein, ist deshalb besonders für junge und ältere Menschen ziemlich riskant. Die Kombination von Rad und ÖPNV ist ebenfalls schwierig. Weil Geld und Personal fehlen und weil Verfahren, Standards und Zuständigkeiten nicht klar geregelt sind, wird jahrelang diskutiert und die Verantwortung hin- und hergeschoben, anstatt geplant und gebaut.

Aktuell geht es bei der Verbesserung der Radinfrastruktur nur mühsam voran. Die Kommunen sind weitestgehend auf sich allein gestellt. Der Freistaat muss hier mehr Verantwortung übernehmen – auch bei der Radmitnahme im Zug!

Wir wollen flächendeckend sichere Radwege, damit Kinder - wie Leonie - sicher und selbstständig zur Schule radeln können.

Sei dabei - bei der Radsternfahrt  
in München am 23.04.23!

Infos unter <https://muenchen.adfc.de/sternfahrt>



Gemeinsam sind wir stark und können erreichen,  
dass Bayern wirklich ein Radland wird!



Damit sich die Rahmenbedingungen massiv verbessern und deine Kinder, Großeltern und du selbst überall sicher und entspannt Rad fahren können, fordern wir ein Radgesetz für Bayern, das endlich den nötigen Rahmen für rasche Verbesserungen schafft. Die Staatsregierung hat jahrelang ein solches Radgesetz abgelehnt und möchte offenbar nicht, dass es zu einem Volksbegehren kommt. Deshalb soll jetzt erstmal der Bayerische Verfassungsgerichtshof die Zulässigkeit prüfen, während die CSU plötzlich selbst ein eigenes Radgesetz schreiben will.

Sei mit dabei - mit Eurer Spende. Jeder Euro hilft uns.



Spendenkonto:

ADFC Landesverband Bayern e. V.

IBAN: DE51 7002 0500 0008 8263 02

Verwendungszweck: Radentscheid Bayern

PayPal:

<https://www.paypal.com/paypalme/radentscheidbayern>

Bleib informiert, indem du unseren Newsletter [radentscheid-bayern.de/newsletter](https://radentscheid-bayern.de/newsletter) abonnierst oder uns auf Social Media folgst.



Stand:  
März 2023

V.i.s.d.P. ADFC Bayern e.V., Bernadette Felsch, Kardinal-Döpfner-Straße 8, 80333 München

Alle Infos unter [radentscheid-bayern.de](https://radentscheid-bayern.de)

